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很感謝神願意帶領我去今次的短宣。這是我第一次參加短宣,遇見很多我從來不會

想象的事物,在信仰上有很多的啟發。 
 

第一天到巴西,天氣很好,很溫暧,但是環境比我預期中的壞,很亂,空氣很差,感覺和中 

國內地差不多。 

第二天到了一個叫慕義的地方,去邀請當地的廣東人來到教會參加聚會,藉此向他們

傳福音。但其實對我來說有點吃力,因為我不是太習慣與陌生人說話。派發單張的

時候看見自己很多的不足,尤其是與人相處和溝通方面。不過,神就是安排我去作這

樣的工作。之後回想起來,雖然當時的我是戰戰兢兢,但是心裡是充滿喜樂,因為我是

奉著神的名出去。 

之後幾天都是假期聖經班( VBS )的工作,很忙碌,但是和小朋友玩得很開心,也玩得太

癲,弄得自己很 累,因而開始有點生病。小朋友都十分天真無邪,看見他們能夠從小認

識到主耶穌,看見他們跟別的小朋友更乖,心裡很感恩。 
 

第九天我們到了里約,主要都是在一個華人教會裡活動。這裡的人都很熱情招待我

們,我其實有點很不習慣。我和 Ester都要準備兩場的詩歌敬拜,所以沒有參與很多

外出的工作,不過,卻有些機會跟當中的弟兄談。他們很多都是溫州人,都是靠做小生

意為生。由於巴西稅率很高,所以當地人都會走私和逃稅。但是他們來到這裡,認識

了主耶穌,心靈都很掙扎, 就都寧願放棄原來的生活。回想起自己,在美國,或在香港,

生活都不成大問題,追隨主的道路比起這些人輕易很多。他們用自己的生活去換取

信仰,我覺得他們的信心很值得我去學 習。 

之後去了古城,是短宣的最後一站。我們認識了一位執事的女兒,印象很深刻。她只

有二十來歲,還在讀書。我們問她讀些什麼,她說她在讀設計,並相信讀設計都可以用

來事奉神。我覺得她的答案很古怪,因為平常人都會說讀設計可以方便將來找工

作。追問之下才發現她已立志畢業後會去作宣教士。我很感動和佩服她,因為她這

樣的年紀就有這樣的心志。 

今次參加短宣看見很多熱心事奉主,追隨主的人,對我有很多啟發。很感謝神給我這

個機會! 

 


